
 １　学校の姿勢に関するもの Ａ Ｂ Ｃ Ｄ Ｅ

　①　学校は､子どもの様子を学校だよりやﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞ等で地域に伝えている。 17 4 1

　②　学校は､進んで地域とつながりをもつことに心がけている。 13 6 1 2

　③　学校は、環境整備に心がけている。 13 9

　④　学校は、いじめを起こさない・いじめを絶対に許さないという指導を行っている。 7 9 1 5

　⑤　学校は、子どもたち一人ひとりに応じた指導を行っている。 12 8 1 1

 ２　児童の生活に関するもの Ａ Ｂ Ｃ Ｄ E

　①　周北小学校の子どもは､よくあいさつをする。 11 10 1

　②　周北小学校の子どもの言葉遣いはよい。 9 12 1

　③　周北小学校の子どもは、生き生きと学校生活を送っている。 10 9 1 2

　 　

令和５年度　2学期をふりかえって

Ａ：よい。あてはまる。

Ｂ：おおむねよい。どちらかといえば当てはまる。

Ｃ：あまり当てはまらない。

Ｄ：全く当てはまらない。
Ｅ：判断できない。よく分からない。

〈地域〉



４　その他、学校に対するご意見等　　　※原文ママ

３　学校教育をよりよいものにするために、改善意見（アイデア等）など　　※原文ママ

・時間を守るという意識が薄い。

・姉弟の関係だと遠慮が無いせいか、言葉遣いが乱暴になる時があるが、どの程度までからかったりしたら

相手が怒るのか経験する事も大事だと思うので、ある程度まで様子を見ているが、姉弟だからトラブルに発

展しないが、他校との合同学習や中学校に進級し他人と関わった時には少し心配な部分がある。（特に男

子）

・今まで通りで十分と思います。

・スマホ、ＡＩ、インターネット、リモート、情報社会において、人と人とのつながりが薄れていく社会に

おいて、小中学校の初等教育の場は非常に困難な時代になっていると思います。先生方の気苦労も多いと思

いますが、ぜひ、子供達に人とのつながりを大事にする教育を最優先に考えていただきたいと思います。

・コロナ禍がようやく去り、少数精鋭の子どもたちの活躍が見られる機会が戻ってきたことはうれしいで

す。運動会に続き、文化祭での作品展や学習発表はすばらしかったです。「合唱、学習発表、周北ソーラ

ン」と多彩で、周北小伝統の表現力や発表力が再び発揮され始めた感を深くしました。先生方の平素の個に

応じた地道なご指導と、小林・末田ご両家のご支援に敬服しています。

・何かあればと思いますが、表現力が私自身にないのでむずかしいです。

・小規模小学校の良いところはとてもよく出てすばらしいと思います。これからもよろしくお願いします。

・できる限り行事に参加したいのですが、参加できなくてすみません。案内を頂くと参加しようと思うの

で、これからも早めに案内を頂けると助かります。

 

・校庭がとってもきれいです。

・文化祭での発表、とてもよく地域のことが調べてあり、とても興味深くおもしろかったです。色

んな資料を調べたり、地域の方から話を聞いた事をとても良くまとめてあるのに感心しました。エ

イサーも元気よく、周北っ子らしさが出ていたと思います。これからも楽しみにしています。

・11月19日、川越地区の文化祭で周北小学校の児童の皆さんの発表を拝見することができました。

大勢の大人の前でも堂々と説明する子ども達の姿に感心しました。地域に関連した内容で、興味深

く視聴しました。会場の方々が子ども達にあたたかいまなざしを向けていらっしゃることが伝わっ

てきて、地域に大切にされている学校だと思いました。

・11/19（日）文化祭、公民館での発表に感動しました！５名１人ずつが堂々と生き生きと動き、

素晴らしかったです。踊りも自分達がユーチューブを見てマスターしたと聞き、驚きました。小規

模校ゆえ、１人１人が主人公ですネ。教育が行き届いているんだーと実感しました。

・先日の文化祭での児童の発表、とても良かったです。しっかり歌って踊れていましたね。４校の

歴史もよく調べられていて、楽しく見させていただきました。今年は会場が違い勝手も違う中、先

生方のご尽力もさぞかしだったと思いますが、ほんとに多くの方に見ていただけて良かったなと思

います。

・文化祭の時に発表をして下さり、大変よかったです。私の子供達は全員周北小ですので、その前

の３つの小学校については何も知りませんでした。大変勉強になりました。また川越出身のおとし

よりの方も大変なつかしがっておられました。歴史を学び、その背景を知ることは有意義であると

改めて思わされました。

・ホームページを見せていただきました。他校との交流がありますが、特に児童数が少なくなった

今、周北小だけでは活動・経験ができないようなことが可能になると思います。集団の中に入って

活動することはとても有意義なことだと思いました。

・川越文化祭での児童の発表はとても立派なものだったと思いました。川越内三校の小学校のくわ

しい成り立ちもよく調べて発表され、三瀬川小学校卒業生としては、うれしさと、なつかしさとで

胸があつくなりました。防災学習は身近な問題で、災害以降続けてこられた学習のまとめの時期と

感じました。過疎と高齢化が進む地域の中でよりよい生活を送れるように仲間作りのよいアイディ

アをいただいた気がしています。

・文化祭での発表は、子供達の成長が見られてよかった。

・５人の子供達は、みんな兄弟の様に仲良く元気にがんばっていますが、時々、この人数位がもう

限界が来ているのかなと思う事があります。これから成長して行く子供達に、もっと人数の多い所

で体験させてあげたい事も沢山ある様な気がします。

・文化祭の時の学習発表、それぞれの皆さんがよく調べておられ、昔の小学校の事、理解出来まし

た。おどり（ダンス）も良く練習されていて、ともに良かったと思いました。少数の生徒さん、頑

張ってください。ありがとうございました。
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